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Protokoll der Sitzung des Erweiterten Vorstandes 

Datum: 17.03.2023  

Uhrzeit, Ort: 19.30 Uhr, Vereinsheim  

Teilnehmer: Andreas Metelski, Eduard Nosthoff,  Angelika Beckmann, 
Jörg Schunder, Ewald Görtz; Jan Stockbrink-
Hunkemöller; Anja Gerwens 

 

Protokoll: Anja Gerwens  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

     

Offene Punkte 

 I 
 
 
 

Andreas Projekte 
Folgende Projekte sollen nach derzeitigem Stand der 
Planung umgesetzt werden: 

- Unterstand Trecker (2023) 

 

 I Angelika Beach-Indiacafeld 
Angeregt wird, zum Schutz der Spieler/innen am Beach-
Indiacafeld einen Ballfangzaun in Anlehnung an den 
neuen Ballfangzaun am Kunstrasenplatz zu errichten. 
Vorgeschlagen wird, zunächst ein entsprechendes Ange-
bot einzuholen. Außerdem wird gebeten, den Weg zu 
den Beach-Feldern zu beleuchten. 

 

  
 
 
 
A 

 
 
 
 
Heinz 

Kabinen 
Die Wasserleitung zu den Kabinen oben ist undicht. Es 
bildet sich eine Wasserlache im Durchgang. Es ist zu 
prüfen, ob der Schaden durch eine Fachfirma behoben 
werden muss. 

 

 I Jan Eingangstore 
Die Eingangstore am Sportgelände und am Kunstrasen-
platz sollen mit Blechen versehen werden, um ein un-
befugtes Öffnen der Tore (Durchgreifen) zu verhindern. 
Die Bleche wurden geliefert und können von den Platz-
warten montiert werden. 

 

 I Daniel Duschen 
Die Duschen in den unteren Kabinen weisen Schimmel-
befall auf. Die Fa. Kastl hat die Lüftungsanlage der 
Duschen kontrolliert. Außerdem müssen die Acrylnähte 
erneuert werden. 
 
Die Firma Kastl erstellt ein Angebot über die Duschköpfe 
für die oberen Kabinen, da diese ersetzt werden müssen. 

 

 I Jan Hausdülmen Live 
Nachdem das Event in den letzten Jahren coronabedingt 
nicht stattfinden konnte, wird nun eine weitere Auflage 
des Konzertes für 2024 geplant.   

 

 I Jörg Fußball  
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I 

 
 
 
Marcin 

Für die Aufgabe des Abkreiders gibt es momentan keinen 
Kandidaten 
 
Um die Ordnung im Ballraum zu verbessern, wird die 
Anschaffung von Ballschränken geprüft. 

 I 
 
 
 
 
 
A 

Nela 
 
 
 
 
 
Jugend-
vorstand 

Jugendvorstand 
 
Am 17.06.2023 soll die U15-Vereinsmeisterschaft als 
kombinierte Indiaca- und Fußballvereinsmeisterschaft auf 
dem Rasen- und Beachfeld durchgeführt werden. 
 
Ebenso soll es beim Fußballturnier der E+F-Jgd ein 
Beiprogramm geben, um Geschwisterkinder zum 
Fußballspielen zu motivieren. 
 
Hierzu wurden beim DOSB Zuschüsse beantragt 

 

 I 
 
 
 
A 

Mareen 
 
 
 
Indiaca 

Autoaufkleber Indiaca 
 
Es wird angeregt, einen Indiaca-Autoaufkleber in den 
Fanshop aufzunehmen. Hierzu soll zunächst ein Angebot 
eingeholt werden. 

 

 I 
 
 
A 

Jan 
 
 
Andreas 

Pflege Rasenplatz 
 
Andreas hat von der Stadt eine Auflistung erhalten, 
welche Aufgaben vom Bauhof durchzuführen sind. Diese 
sollen von den Platzwarten kontrolliert werden, ob die 
Aufgaben tatsächlich durchgeführt werden. Ebenso 
sollen die Platzwarte eine Liste der notwendigen 
Aufgaben erstellen, welche vom Bauhof durchgeführt 
werden müssten. 
Dies dient dazu, eine Grundlage bei den Gesprächen mit 
der Stadt zu haben, da in der Vergangenheit die 
Aufgaben seitens des Bauhofes nicht zufriedenstellend 
ausgeführt wurden 

 

 I Andreas Sicherheit auf Sportanlagen 
 
alle anwesenden Trainer und Betreuer der Sitzung haben 
eine Sicherheitsbelehrung auf dem Sportgelände 
erhalten und diese mit ihrer Unterschrift quittiert. Jeder 
neue Übungsleiter muss bei der Schlüsselübergabe 
ebenfalls eine Sicherheitsbelehrung erhalten und diese 
ebenfalls quittieren. 

 

Themen 

 I Andreas Beisitzer Medien 
 
Nach dem Rücktritt von Nico Höwedes ist der Posten des 
Medienwartes vakant. Stefan Burghoff unterstützt in 
dieser Hinsicht z.Z. den geschäftsführenden Vorstand. 
Es fehlen noch Infos und Fotos aus den Abteilungen. 
Diese sollen vorerst an Eduard gesendet werden. 
Andreas fragt bei Stefan an, ob dieser bereit ist, den 
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Posten des Medienwartes im Vorstand zu besetzen. 

 I Eduard Belegungskalender Vereinsheim 
 
Zusätzlich zum vorhandenen Buchungskalender soll ein 
Belegungskalender fürs Vereinsheim erstellt werden, so 
dass es nicht zu Doppelbelegungen bei Besprechungen 
und weiteren vereinsinternen Terminen kommt. Dieser 
soll für die Abteilungsleiter zugänglich sein. Hierzu soll 
Stefan angesprochen werden. 

 

 I Eduard Strom vom Dach 
 
Die Fa. Klimahelden wurde mit der Errichtung einer PV-
anlage auf dem Dach des Vereinsheimes sowie der 
Installation eines Speichers beauftragt. Die Installation 
der Paneele und LED Technik erfolgt bereits in KW12. 
Die Elektrik wird zu einem späteren Zeitpunkt installiert. 

 

 I Andreas Termin JHV 
 
Am 27.10.23 um 20Uhr findet die JHV 2023 in der 
Großen Teichsmühle statt. 
Auch die nächste Sitzung des erweiterten Vorstandes am 
26.05.23 um 19:30Uhr findet in der Großen Teichmühle 
statt.  

 

 I Andreas Hallenbelegungsplan 
 
Der Hallenbelegungsplan wurde an die Sommersaison 
angepasst 

 

 I Eduard Krombacher 
 
Die Krombacherbrauerei hat die Aktion Vereins-Bonus 
ins Leben gerufen. Hierbei können Vereine Bonuspunkte 
für Einkäufe von Krombacher-Produkten erhalten und 
diese in Prämien umsetzen (Vereinsbedarf, Mannschafts-
ausstattung etc.). 
Belege aus Privateinkäufen können nach Registrierung 
des Vereins hochgeladen werden Die Aktion lauft 
zunächst unbefristet. Die Anwesenden sprechen sich für 
eine Teilnahme aus. 
 
Krombacher hat die Abgabepreise erhöht, weshalb eine 
Anpassung der Verkaufspreise nötig ist. Der Preis für das 
Flaschenbier wird von 1,50€ auf 2,00€. Cola, Fanta, 
Wasser… werden auf 1,50€ erhöht. 
 
Das Krombacher-Produkt CAP wurde eingestellt. Ersatz-
weise wird hierfür Frankenheim Blue bestellt. Es soll 
geprüft werden, ob das Produkt „Bastard“ angenommen 
wird, da dieses im Gegensatz zu Frankenheim Blue 
durch Krombacher rückvergütet wird. 
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 I Jörg Bolzplatz 
 
In Hausdülmen hat sich ein Bolzplatz-Initiative gebildet, 
der auch unser Jugendtrainer Marco Bücker angehört. 
Ziel ist die Errichtung eines Bolzplatzes in Hausdülmen.  
Zu einem Treffen mit dem Vorstand soll auch 
Ortsvorsteherin Gabriele Sondermann eingeladen 
werden. 

 

 I Platzwarte Gefängnis 
 
Da das Gefängnis inzwischen als abgängig eingestuft 
werden muss, hat eine Arbeitsgruppe den Platzwarten 
den Auftrag erteilt, eine erste Grobplanung für eine neue 
Werkstatt einschließlich eines Trecker-Unterstandes zu 
erarbeiten.  
 
Eine erste Grobskizze der Platzwarte soll von Thomas 
Balkenhol  (Fa. KIP) bis Ende März bearbeitet werden. 
Björn David steht aus Zeitgründen leider nicht zur 
Verfügung. 

 

 I 
 
 
 
 

Angelika 
 
 
 
 
 

Indiaca 
 
Die Vorbereitungen für die Jubiläumsveranstaltung am 
03.06.2023 laufen planmäßig und kommen gut voran. 
Andreas wird um ein Grußwort gebeten. Der 
Bürgermeister Carsten Hövekamp nimmt an dieser 
Veranstaltung ebenfalls teil. Im Vorfeld sollen Details zum 
Aufbau (Festzelt, Toilettenwagen, Menschenkicker) mit 
den Platzwarten abgestimmt werden. 
 
Da der Erste Hilfe Kurs sehr gut angenommen wurde, 
soll er in 2 Jahren erneut stattfinden. 

 

 I Angelika Indiaca 
 
Allgemein wird in ganz Deutschland weniger Indiaca 
gespielt, so dass es teilweise nicht einmal mehr zum 
Ligabetrieb kommt (Jugend 15-18). Die DTB-Verbände 
werden daher versuchen, stärker mit dem CVJM zu 
kooperieren. Hierzu soll es eine nationale Onlinesitzung 
mit allen Ansprechpartnern geben. 

 

 I Jörg Fußball 
 
Außer der B-Jgd sind für die kommende Saison alle 
Jugendmannschaften besetzt.   

 

 I Jörg Clubheim 
 
Um die Signalstärke des WLAN im Clubheim zu erhöhen, 
wird angeregt, ein Netzwerk-Kabel von der 
Schiedsrichterkabine zum Clubheim zu legen. 

 

 I Jan Pflegegerät Kunstrasen 
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Die Zinken des Pfleggerätes sind erheblich abgenutzt. 
Ein Original-Ersatzteil kostet bei der Fa, Kalinke etwa 1,5 
T€ 
Alternativ schlägt Jan vor, ein Ersatzgerät selbst 
herzustellen, welches auch für den Rasenplatz geeignet 
wäre. Die Kosten würden sich ebenfalls auf ca. 1,5 T€ 
belaufen. Die erforderlichen Arbeiten sollen zunächst 
zwischen den Platzwarten abgestimmt werden. 

 I Andreas Rasenmähroboter 
 
Andreas hat ein weiteres Angebot für einen 
Rasenmähroboter der Fa. Arobo erhalten. Eine 
Bewertung wird zurückgestellt, bis die weitere 
Vorgehensweise mit dem Sportamt der Stadt Dülmen 
abgestimmt ist. 

 

Termine 

   03.06.2023 - Jubiläum 50 Jahre Indiaca und  
                      Frauenfußball in Hausdülmen 
27.10.2023   20:00Uhr JHV in der großen Teichsmühle 
 
Die nächsten Sitzungen finden statt: 
17.03.2023   19:30 Uhr Vereinsheim 
26.05.2023   19.30 Uhr große Teichsmühle 
07.07.2023   19.30 Uhr Vereinsheim 
15.09.2023   19.30 Uhr Vereinsheim 
24.11.2023   19.30 Uhr Vereinsheim 

  

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Anja Gerwens 
Datum: 19.03.2023 
Telefon: 02594/8931899 
E-Mail: anja_gerwens@web.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 

 

   

 


